



## Erfolgreicher Auftakt der Tortour 2016

Bei viel Wetterglück - es regnete nur während der letzten 20 Minuten - fand heute der Prolog der 8. Austragung der TORTOUR statt - dem grössten, mehrtägigen Nonstop-Ultracycling-Event der Welt. Der Prolog bildet den Auftakt zum 1000-Kilometer-Nonstop-Radrennen über vier Alpenpässe rund um die Schweiz und zählte auch dieses Jahr wieder zahlreiche begeisterte Zuschauer am Streckenrand. Die schnellste Zeit für die 1km-lange Prologstrecke fuhr mit 1 min 24,7 sec das CHALLENGE 2er-Team Zoot.

Die nächsten zwei Tage versprechen ununterbrochene Spannung und sportliche Höchstleistungen während Tag und Nacht. In der Nacht von Donnerstag auf Freitag, starten um 0:30 Uhr die Teilnehmerinnen und Teilnehmer des 1000-km-Formats TORTOUR mit 13'000 Höhenmetern aus der Schaffhauser IWC-Arena in ihr Rennradabenteuer rund um die Schweiz. Eine halbe Stunde später gehen die Athletinnen und Athleten des verkürzten Formats CHALLENGE mit 520 Kilometern und 6800 Höhenmetern an den Start. Die Fahrer des neuen Formats SPRINT mit 370 Kilometern und 4200 Höhenmetern starten ab 4:00 Uhr und werden am Freitag bereits ab ca. 15.00 Uhr zurückerwartet. Die ersten Finisher der CHALLENGE werden ab 18.30 Uhr in der IWC-Arena einfahren, die ersten Finisher der TORTOUR am Samstag ab 10.30 Uhr.

## Zweite offizielle Ultracycling-Schweizermeisterschaft

An der TORTOUR werden dieses Jahr zum zweiten Mal offiziell Schweizermeisterschaften im Ultracycling ausgetragen. Die Schweizer Meister werden auf der 1000 km-TORTOUR-Strecke in den Kategorien Solo Men, Solo Women, 2er Men, 2er Mixed und 4er Men gekürt. Im Teilnehmerfeld sind neben grösstenteils ambitionierten Amateuren auch zahlreiche CEOs, Radprofis und Extremsportler, von denen viele auch an der Ultracycling-Schweizermeisterschaft mitfahren.

## Ranglisten

Die kompletten TORTOUR-Ranglisten zum Prolog finden Sie unter <http://bit.ly/2b31uHk>

Die Ranglisten des TORTOUR-Hauptrennens finden Sie unter <http://bit.ly/2aWl6Md>

